

西松建設株式会社

第二成増幹線工事

(2) 地域への配慮

取組概要

・曲がり角にLEDライトを設置！

夜間に周辺箇所を歩行や自転車での走行時、見通しが良くなるよう、曲がり角にLEDライトを設置しました。

・小さな子供でもわかるひらがなの看板を作成！

施工ヤードが公園の一部をお借りしての工事の為、公園を利用している子供が誤って工事現場内に立ち入らないように、「文字を**平仮名**で」、「親しみやすいように**イラスト**を使用して」看板を作成・設置しました。

・週末はみんなで一斉清掃！

施工ヤードが公園の一部を借りている為、毎週周辺の清掃活動を行っています。



曲がり角にLED
ライトを設置



ひらがなの看板
を作成



一斉清掃

取組効果

- 周辺にお住いの住民の方から「最近は子供の帰る時間でも暗くなるので、設置してくれて助かります」とのお声を頂きました。
- 近くを通る保育園児を連れた保育士さんから保育士さん「なんて書いてあるか読める？」保育園児「あぶないからはいらないでって書いてある！」と、立入禁止だけでなく、ちょっとした教育の場としても活用されていました。
- 公園利用者から「いつもありがとうございます」と感謝の言葉をいただき、気持ちよく利用していただいていると考えます。結果クレーム等無く、今現在も工事現場真横の公園をたくさんの方が訪れています。

西松建設株式会社

第二成増幹線工事

(1) 工事情報のPR及び(2) 地域への配慮

取組概要

- 仮囲いにボール等おもちゃが入ってしまったときの案内を掲示しました。
小さな子でも気軽に連絡ができるよう「誰でも読めるように漢字にルビを振る」、「親しみやすいようにイラストを付けて」掲示しました。
- 仮囲いにタッチ式デジタルサイネージを設置！
誰でも触れる場所にデジタルサイネージを設置しました。工事の概要や週間工程表、下水道の働きを説明した動画を表示しています。



案内板



タッチ式デジタルサイネージ



ポタンとマリン
の下水道大冒険

取組効果

- 工事が休工の日には、おもちゃが入ってしまった方から、年代を問わずお電話をいただきます。子供に受け渡す際、何のイラストか聞かれることもあり、アースくんの説明することで工事に興味を持っていただきました。
- 小さな子供がサイネージをタッチし、下水道の働きを説明した動画を夢中で見ている様子が見受けられました。また、公園を利用した保育士の方にどのような工事か説明する際、操作をしながら工事概要を説明することで工事についての理解をしていただきました。